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首相官邸にて下村内閣官房副長官（写真中央）に署名を提出

地球温暖化対策の強化を求める署名を首相官邸に提出
公明党茨城県本部で２月２２日から３月１３日まで署名運動を実施

署名総数 ３８万８２３９名
高萩市では １万１４２４名が署名

３月２８日、公明党茨城

県本部の代表は、公明党地

球温暖化対策委員長浜四
津敏子参議院議員（公明

党代表代行）、同副委員長

加藤しゅういち参議院

議員とともに首相官邸を訪

れ、地球温暖化対策を求め

る要望書を下村博文内閣官

房副長官に提出しました。

この署名は、異常気象に

よる災害対策や地球温暖化

対策の強化・拡充等を安倍

晋三総理大臣に要望したも

のです。わずか３週間の短

期間にもかかわらず、３８

万８２３９人もの賛同署名

が寄せられました。

要望を受け下村官房副長官は、「与党である公明党
の要望を重く受け止め、安倍総理大臣にしっかりと伝

えてまいります」と答えました。
井手県議は地元を代表して、「わずかな期間で３８

万人を越える署名が寄せられた背景には、茨城県民の
地球環境問題への危機感の高まりがあります。茨城で

は海岸浸食や浸水被害をはじめとして、特産物である
干し芋のできが悪かったり、リンゴの生育が不順であ

ったり、稲の乳白米が多くなるなど農産物への温暖化
被害が出てきており、早急な具体的温暖化対策の実現

を望みます」と発言しました。なお、この日の要望に
は井手県議のほか高崎すすむ、田村けい子の両県議と

党女性委員の代表３名が参加しました。

マイバッグでお買い物

●一人が年間に使用するレジ
袋は、なんと２３０枚！

●買い物袋（マイバッグ）を
持参すれば、
１世帯あたり
年間約５８㎏

のCO２を
削減でき
ます。

ガソリンの使用料を
１週間で2㍑節約する

●電車、バス、自転車、徒歩
で健康にもプラス！

●エコドライブ励行など

これによって年間２００㎏
のCO２を削減できます。

家族団らんの時間増し
光熱費を２割削減する

●家族が別々の部屋で過ごす
と冷暖房費や電気代が余計
にかかります。

●年間２５０㎏以上のCO２

を削減しな
がら、家族
の絆を深め
ます。



市民相談・法律相談はお気軽にご連絡ください
〈発行・連絡先〉 今川敏宏 電話２４－３０７９

菊地正芳 電話２３－７８７６

菊地 正芳 議員

●妊婦無料検診について

妊婦健診費用は若い世代にとって大き

な負担となっている。妊婦無料健診の

回数拡大を検討すべきと思うが、見解

を伺う。

●住宅用火災報知器の設置について
火災時の人命を左右する火災報知器の
設置が義務づけられた。設置促進のた
め広報と助成制度を検討されたい。

●住居支援について
高齢者や障害者という理由だけで、民間

アパートなどへの入居が敬遠されやすく、

「住宅困窮者」になってしまうケースを

解消する支援制度があるが、高萩市では

登録しているアパートはない。その原因

と今後の方針について伺う。

●市営住宅について
治安が悪化している状況の中、防犯対
策は万全かどうかの質問と、入居条件
の緩和について質問・要望する。

今川 敏宏 議員

●環境問題について
ダイオキシンと地球温暖化の問題につ
いて、誤認識と妄想論を質した上で、

市のゴミ処理問題の取り組みに対し、
これまでのゴミ処理問題の歴史と処理
場近隣地域住民の苦悩を、市民全体が
理解し、認識を共有することが大前提

であると提言。市長の考えを問う。

●行財政改革について
行財政改革の要である行政評価制度、

人事評価制度、事業仕分け作業、増収
政策、市長交代後の事業の継続性、ボ
ランティア登用の考え方等、現況と考
えを伺う。

●高萩協同病院について
旧病院の解体時期と敷地利用の考えを
質問。また、協同病院に対する補助金

の交付を、財政状況を考慮し、せめて
病院に対する市民の要望が叶えられて
からにできないか伺う。そして市民に
愛される病院になることを願う。

平成１９年度一般会計予算から

公 明 党 の 主 な 実 績

★児童手当拡充…５０００円→１万円
４月から第１・２子も３歳未満まで倍額

★ＡＥＤ設置箇所増…市内１１箇所→１８箇所
全小中学校＋全幼稚園＋主要公共施設（５）

★放課後児童クラブ増設…
東小学校空き教室で実施

秋山小学校に続き、空き教室利用２校目

高萩、松岡小学校でも検討中

★年金相談・請求改善…毎月１回市役所で
厚生年金関係で日立まで行かずに済みます

ゴミ処理問題について
●予算に計上された内容

１．収集方法の見直しでより快適に

２．一般廃棄物処理施設整備事業

・生活環境影響調査委託料

・基本設計等委託料

３．旧処理施設解体事業

●処理場近隣住民の方々から、同じ場所での建

設反対要望が提出されました。市長はその要

望を重く受け止め、誠心誠意対応していくと

明言し、見切り発車ではないことを確認でき

ました。

採決結果 公明党は賛成しました

賛成９、反対７、棄権１で可決


